

ESTIV'ALES 2023 – LES SALINDROIS REMPONENT LES ENTREVILLES

Mercredi 30 août, la deuxième édition des Entrevilles s'est déroulée dans les arènes d'Alès devant près de 3000 personnes. Les équipes de Bagard, Alès, Saint-Christol-lez-Alès, Salindres et Saint-Hilaire-de-Brethmas se sont affrontées dans diverses épreuves. Une soirée rythmée par de nombreuses cascades et durant laquelle l'équipe des Salindrois a finalement tiré son épingle du jeu. D'un point d'avance, Salindres a en effet remporté ces Entrevilles !